
 Mairie d'Anvin 

258 rue d’Hesdin 62134 ANVIN 

COMPTE-RENDU DE LA REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL 

DU 26 SEPTEMBRE 2019 

Réunion du 26 septembre 2019 à 20 heures en suite des convocations en date du 17 septembre. Etaient 

présents tous les Conseillers Municipaux en exercice à l’exception de Mr PETIT (excusé) et Mrs MERLIN 

et OBOEUF. 

 

 

APPROBATION DU COMPTE-RENDU : 

Approbation du CM.  

 

DEPUIS LE DERNIER CONSEIL :   

-échos des festivités: 14 juillet, très bien à reconduire si possible; ducasse : très bien même s’il y a eu un 

problème de parking, une réunion va avoir lieu pour dresser le bilan ; GPI : RAS mais peu de monde. 

-Déclaration préalable rue du Marais : le dossier a été accepté. 

-plainte rue d’Eps pour des haies non coupées : un courrier au locataire de la parcelle a été envoyé et reçu. 

-problème également rue d’Eps de fossés et de caniveaux. 

-explication concernant le recensement : un élu ne peut pas faire le recensement. Il restera très certainement 

à prévoir une autre personne. 

-souci pour l’accès à l’école : fermeture du chemin entre l’école élémentaire et la mairie suite à un problème 

avec des véhicules. 

-peupliers au stade : rachat de 61 pieds pour 3104 €. Faut-il remettre quelque chose à la place ? Faut-il 

couper en 1 ou plusieurs fois ? Quel sera le devenir des souches ? Des élus vont revoir l’artisan.  

 

POINT BUDGETAIRE : 

-toutes les factures d’investissement ont été réglées. 

-trésorerie au 25/09 : 129 510€. 

 

POINT SUR LES TRAVAUX : 

-plantations prévues en novembre afin de garantir une meilleure reprise 

-les portails seront installés pendant les vacances de la Toussaint. 

-stationnement à l’arrière : faut-il agrandir ? Actuellement, le parking dispose de 30 places. La décision est 

d’attendre un peu et par la suite mettre un peu de gravier le long du parking. 

-abribus sur le devant avec un abri vélos. 

-SNCF : les travaux de réhabilitation de la ligne vont démarrer au printemps. 

-personnel : au niveau du 1680, installation des poteaux EP dès le retour des derniers congés. Fleurir les 

parterres devant la mairie pour le 11 novembre est prévu. 

 

POINT URBANISME :  

-terrain Redon : 2 promoteurs privés se sont manifestés pour un projet alliant micro-crèche et béguinage. Il 

serait peut-être judicieux de faire une enquête afin de déterminer les personnes potentiellement intéressées. 

-un échange de terrains est prévu pour l’extension du cimetière sud. 

-église : l’électricité serait à revoir. Mr Leclercq va aller faire le constat. Les gouttières seront également 

vérifiées. 

-Ternois Com Tri Traitement propose d’installer un container à papiers et cartons : accord pour la salle des 

fêtes. 

-situation des trésoreries : Frévent et Pernes vont fusionner avec Saint-Pol. Dans l’avenir, il y aura peut-être 

une permanence à Anvin. 

 

CALENDRIER :  

-11 octobre : matinée MSAP 

-22 octobre : don du sang 

-27 octobre : concours de cartes club de l’amitié 



-31 octobre : halloween SI 

-03 novembre : thé dansant SI 

-11 novembre : défilé, commémoration, repas des ainés 

-22 novembre : soirée Sillons de Culture  

-03 décembre : CM  

 

 

QUESTIONS DIVERSES : 

-colis et repas aux ainés : valeur 30€, repas le 11 novembre, distribution des colis le 21 décembre à partir de 

9h. 

-estafette : distribution avant le 31 octobre. 

-stèle derrière chez Rachelle : quand cela va-t-il s’arrêter ? Faut-il interdire ? Mr le Maire propose d’attendre 

les 1 an et de faire un courrier à la famille. 

-verrous aux toilettes filles : à voir avec la directrice de l’école.  

-douche maternelle : Mr Leclercq va faire une proposition. Certains robinets sont également à changer. 

-salle des fêtes : porte du frigo (bar) à réparer et étagères à consolider. 

-engagement de Mr le Maire pour la table forestière : en faire une pour le printemps. 

-toit du garage au stade : à faire nettoyer pour enlever la mousse.   

 


